

TRADUCTION

3 janvier 2022

Aux membres du Corps auxiliaire dans le monde entier

Amis chèrement aimés,

En ce jour que nous avons attendu avec tant d'enthousiasme afin de vous accueillir tous en Terre sainte pour une conférence commune avec les membres des Corps continentaux de conseillers, nous ressentons le besoin de vous écrire pour vous exprimer notre tristesse, car en raison des conditions du monde, cette réunion tant attendue ne pourra pas avoir lieu. Les sentiments que nous espérions vous exprimer en personne doivent être maintenant communiqués de loin. Mais la distance ne diminue pas l'intensité de l'amour que nous portons à chacun d'entre vous.

Cela fait cent ans aujourd'hui que le testament de 'Abdu'l-Bahá a été lu pour la première fois en public. Dans ce document précieux, il a défini les obligations des Mains de la cause de Dieu ; les membres des Corps auxiliaires pour la propagation et la protection ont été initialement créés pour les soutenir. 'Abdu'l-Bahá a appelé les Mains de la Cause à « diffuser les parfums divins, [...] édifier les âmes des hommes, [...] encourager l'étude, [...] améliorer le caractère des hommes et [...] être toujours, et en toutes circonstances, purifiées et détachées des choses terrestres ». La lecture de ces paroles en cette période évoque pour nous le service rendu par chacun d'entre vous dans tout le monde bahá'í. En effet, la communauté mondiale bahá'íe est endettée en gratitude à l'égard de toute l'institution des conseillers, notamment envers ceux qui ont servi en tant que conseillers continentaux, membres du Corps auxiliaire et assistants durant les années écoulées. Faute d'un tel service dévoué de la part de tant de personnes, les progrès merveilleux réalisés au cours des dernières décennies et qui sont manifestes dans le monde aujourd'hui, n'auraient pas pu avoir lieu. Et une contribution indispensable à ce progrès a été l'aide et l'encouragement apportés par le Centre international d'enseignement : une institution agile et perspicace, et totalement infatigable.

Vous avez eu l'occasion à ce jour de vous familiariser avec les dispositions du Plan de neuf ans et de réfléchir à ses implications. Comme on pourra le constater, l'éventail des champs dans lesquels il est demandé aux croyants de servir au sein de leurs groupements, de manière à libérer le pouvoir de reconstruction de la société de la Foi dans des mesures toujours plus grandes, a été élargi. De même, l'éventail des questions auxquelles vous devez accorder une attention sérieuse, a été également élargi. Vos efforts font partie intégrante du travail de développement de la capacité à contribuer aux différents domaines d'activité de la communauté bahá'íe et vos efforts sont tout aussi indispensables pour aider les amis à faire preuve dans l'action de la capacité acquise. En répondant à ces deux besoins, et d'une manière plus générale, en remplissant vos responsabilités en matière d'éducation et d'amélioration du caractère, vous comptez bien sûr beaucoup sur l'efficacité du processus de l'institut. Depuis sa création, l'institut a été un instrument essentiel pour votre travail, tout comme votre soutien énergique a été essentiel à son développement. C'est une source de grande joie pour nous de voir ainsi l'esprit de collaboration

marquée et sincère qui caractérise vos relations avec ceux qui sont responsables pour coordonner les efforts de l'institut.

Vous avez certainement lu la description que nous avons présentée dans notre message aux conseillers il y a quelques jours, de la manière dont vous devez aider les amis à trouver une réponse appropriée pour chacun des nombreux défis qu'ils rencontrent en poursuivant le Plan. À cet égard, nous sommes certains que vous êtes conscients que bien que l'influence de vos conseils soit bénéfique, l'influence de votre exemple sera encore plus grande. Une force notable de votre mission est qu'elle connecte les croyants aux différents niveaux de l'administration bahá'íe et renforce l'esprit de coopération qui les relie ensemble. Vous avez le devoir vital d'élever la conscience à propos de l'objectif de l'administration bahá'íe et d'aider à l'établissement et au bon fonctionnement de nouvelles assemblées spirituelles locales. Vous gardez les amis en lien avec les plans et les projets des institutions bahá'íes qui fonctionnent aux niveaux local, régional et national. Enfin, vous renforcez la connexion entre les amis et la Maison universelle de justice en encourageant et en conduisant l'étude des messages à mesure qu'ils arrivent. Les croyants se tournent vers vous pour une compréhension solide du Plan et un exemple courageux de la manière dont il convient d'en appliquer les dispositions, en particulier pour enseigner la Foi. Votre grande familiarité avec la réalité des conditions dans divers groupements, combinée à votre connaissance approfondie de ce qui est exigé pour le progrès de la Cause, vous placent dans une position idéale pour apporter des contributions réfléchies, créatives et opportunes aux consultations concernant la façon de libérer le pouvoir de reconstruction de la société de la Foi dans chaque contexte.

Outre ce qui précède, nous souhaitons attirer votre attention sur votre rôle spécial dans l'encouragement des jeunes. Tant de jeunes qui remportent maintenant des victoires pour la Cause ont été inspirés par un membre du Corps auxiliaire ou un assistant dont le soutien enthousiaste et l'esprit de dévotion leur a appris à puiser dans le pouvoir des confirmations divines et d'entrer avec audace dans l'arène du service. Vos responsabilités s'étendent encore plus loin, dans la promotion de l'éducation des enfants et des préjeunes, à l'encouragement des jeunes et au renforcement d'un modèle de vie familiale qui produira, génération après génération, des âmes dévouées, des disciples loyaux de Bahá'u'lláh qui ont choisi l'amélioration du monde plutôt que l'avancement des intérêts personnels. Les jeunes qui, à la dernière année du Plan de neuf ans, mèneront des actes de service afin d'en assurer le succès ultime sont, dans bien de cas les enfants qui aujourd'hui, ont besoin d'être nourris dans leur amour pour la Beauté bénie et leur compréhension de sa mission.

Chers amis, dans vos moments de prière, soyez assurés que toutes vos requêtes auprès de Bahá'u'lláh sont accompagnées par nos propres supplications aux mausolées sacrés en votre nom. Puissent votre mouvement et votre tranquillité être guidés par les doux vents de sa volonté et qu'il vous accorde ses faveurs durables de pouvoir le servir en accord avec son souhait.

[signé : La Maison universelle de justice]